

El PSOE recrimina a la Junta que le recorte a Jaén 12,8 millones en el plan de empleo

JAÉN

Señalan que vuelve a «golpear con extrema dureza» a la provincia con menos fondos para empleo y formación

IDEAL

JAÉN. El PSOE acusó a la Junta de Andalucía de «golpear con extrema dureza» a la provincia de Jaén en materia de empleo tras conocer que hay «un recorte presupuestario del 73% respecto al año pasado» en el presupuesto del programa de empleo y formación, el de las antiguas escuelas taller.

«La agresión de Juanma Moreno a Jaén es mayúscula, puesto que es una de las provincias andaluzas más perjudicadas, con un recorte presupuestario del 73% respecto al año pasado», dijo el parlamentario socialista Víctor Torres.

Indicó en un comunicado que el año pasado Jaén recibió una dotación total de 17,5 millones

de euros repartidos entre entidades locales y entidades sin ánimo de lucro. En 2024, la Junta de Andalucía «mete un tije-taje salvaje» y «recorta la cifra a la mitad, dejándola en apenas 4,7 millones de euros».

Torres defendió que es «muy grave» que la Junta de Andalucía «reduzca los presupuestos destinados a políticas de empleo y que lo haga con especial virulencia en la provincia de Jaén, que es un precisamente un territorio sensible que necesita una apuesta mayor por parte de las administraciones públicas».

Además, apuntó que la provincia «está aguantando bien gracias a las políticas del Gobierno de España, que están suponiendo un éxito en todo el país, y por tanto ese viento de cola favorece a Jaén, con bajas cifras de paro, aumento de afiliados y subidas de la contratación indefinida».

No obstante, Torres afirmó que las cifras podrían ser mejores «si la Junta de Andalucía asumiera su responsabilidad y diera un palo al agua».



Aspecto que presenta la piscina tras las distintas mejoras. IDEAL

Refuerzan el mantenimiento de la piscina de El Tomillo

JAÉN

IDEAL. El concejal de Deportes, José María Álvarez, resaltó «la gran labor» de mantenimiento que se ha llevado a cabo en la piscina pública del barrio de El Tomillo, cuyo estado, destacó, «ha mejorado significativamente respecto al mandato municipal anterior gracias a la magnífica labor del personal del Patronato Municipal de Deportes». De ahí que calificara de «despropósito» la crítica del PSOE «por las supuestas deficiencias de la infraestructura». El área que dirige Álvarez ha ejecutado diversas in-

tervenciones en este espacio público que acreditan que el Ayuntamiento ha reforzado el mantenimiento en la instalación pública. El concejal citó en un comunicado, entre otras, la limpieza total de los vasos de la piscina grande y pequeña, el lijado y raspado del muro principal de la piscina y el pintado de varias zonas.

El buen estado de la piscina se deriva también de la colocación de mallas oscuras en la valla perimetral para proteger la intimidad de los bañistas, así como de la descalcificación de las duchas de ambos vestuarios y de las cristaleras de la entrada.

El PP critica que la Diputación usa los canales oficiales para «atacar a los políticos»

IDEAL

JAÉN. El portavoz del Grupo Popular en la Diputación de Jaén, Luis Mariano Camacho, acusó ayer al presidente de la institución, Paco Reyes, y al equipo de gobierno socialista de «mentir para tratar de justificar lo injustificable: su sectarismo y la retirada del patrocinio al Linares Deportivo, el equipo de fútbol de la provincia en superior categoría», llegando al punto de «atacar a políticos desde su perfil institucional y silenciar a los ciudadanos bloqueando sus opiniones».

Según Camacho, la Diputación señaló en los canales oficiales que los patrocinios con la marca 'Jaén, paraíso interior' la «llevan fundamentalmente aquellos clubes que se encuentran en categorías superiores» para llegar a más personas. Algo que el portavoz 'popular' incidió en que «es totalmente falaz», ya que en la misma categoría, «esta Diputación ha patrocinado» a otros equipos.

Europa
invierte en las zonas rurales

IGP Cordero Segureño

Garantía de calidad y autenticidad

El Cordero Segureño en estado puro

www.igpcorderosegureno.com